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Ftl.Zl     Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in
 

1 
 
FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Veranlagung der finanziellen Mittel aus dem Verkauf der 
Energieschiene der Grazer Stadtwerke 
 
Ist Ihnen bekannt, ob ein Investitionsplan im Sinne des obigen 
Motivenberichtes vorliegt und wie die derzeitige Veranlagung 
des noch vorhandenen Geldbetrages aus dem Verkauf der 
Energieschiene der Grazer Stadtwerke erfolgt? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
2 

 
ÖVP 

 
GRin. Mag. Eva Maria Fluch 

 
Hochwasserschutz für den Schöckelbach 
 
Wann ist genau mit welchen Baumaßnahmen entlang der 
verschiedenen Abschnitte des Schöckelbaches zu rechnen und 
wieweit ist das Vorhaben, im Norden von Graz Flächen für 
weitere Rückhaltebecken für den Schöckelbach anzukaufen, 
gediehen. 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
3 

 
SPÖ 

 
GR. Klaus Eichberger 

 
Bewegungsinitiative „Gemeinde aktiv“ 
 
Warum hast du als zuständiger Sportstadtrat bis dato dieses 
kostenlose Angebot des Landes nicht in Anspruch genommen? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
4 

 
KPÖ 

 
GRin. Mag. Ulrike Taberhofer 

 
Gemeindewohnungen auf Kasernengrund –
Hummelkaserne 

 StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
Wie ist der Stand der Vorbereitungen für die Nachnutzung des 
Areals der Hummelkaserne für den sozialen Wohnbau und die 
Stadtteilentwicklung? 
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5 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Energieeffizientes Bauen und Sanieren 
 
Welche ökologischen Standards, vor allem in Bezug auf 
energieeffizientes Bauen und Sanieren, hast du bei der 
Sanierung der städtischen Wohnhausanlagen umgesetzt 
beziehungsweise welche Maßnahmen hast du in Zukunft 
dahingehend vorgesehen? 
 

 
StRin. Elke Kahr 

 
6 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Bernd Schönegger 

 
Erweiterungsbauten „Schloßbergmuseum“ 
 
Inwieweit sind Sie als Liegenschaftsreferent bereit, die 
Bemühungen von Kulturstadtrat Werner  Miedl auf dem 
Schloßberg die Einrichtung eines neuen Museumskomplexes 
„Schloßbergmuseum“ bei der Kanonenbastei 
(Garnisonsmuseum) zu unterstützen? 
 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
7 

 
SPÖ 

 
GRin. Elke Edlinger 

 
Übertragung der Gemeinderatssitzungen 
 
Was hat die diesbezügliche Prüfung der Abteilung für 
Öffentlichkeitsarbeit ergeben? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
8 

 
KPÖ 

 
GR. Mag. Andreas Fabisch 

 
VS Bertha von Suttner, Schulbücherei 
 
Sind Sie bereit Mittel zur Verfügung zu stellen, die es der VS 
Bertha von Suttner ermöglichen, ihre Schulbibliothek ein wenig 
zu erweitern? 

 
StR. Werner Miedl 
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